



Tous en scène

publié le 09/04/2014

Slam session pour les 3èmes à Diff'Art le 18 avril

Rendez-vous le 18 avril à la salle Diff'Art de PArthenay pour la slam session des élèves de 3ème : entrée libre de 14h à 18h !

La fin du projet slam de cette approche et les élèves de tous les établissements participants dans le secteur (Thénezay, Parthenay et Secondigny) vont se retrouver pour monter la scène de Diff'Art. Avec la participation de Da Gobleen, animateur slameur, les élèves vont écouter et slamer durant toute l'après-midi les textes rédigés lors des ateliers.

L'entée est libre et tous les spectateurs sont les bienvenus. A vos agendas donc !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.